

Minsur anuncia que su mina de estaño en Brasil operará a un 67% de su capacidad

Martes, 08 de setiembre de 2015



La minera peruana Minsur informó que mina Pitinga operará a un 67% de su capacidad para reparar filtraciones de agua de su hidroeléctrica vecina.

Reuters.- La minera peruana Minsur, una de las mayores productoras mundiales de estaño, dijo el martes que su unidad Pitinga en Brasil operará a un 67 por ciento de su capacidad entre 9 y 12 meses para reparar filtraciones de agua de su hidroeléctrica vecina a la mina.

Minsur informó en un comunicado que ya empezó a ejecutar acciones de emergencia para detener las filtraciones de agua en el dique de su hidroeléctrica que suministra energía a la mina Pitinga, localizada a 300 kilómetros al norte de la localidad de Manaus.

La mina Pitinga produjo el año pasado unas 5,010 toneladas de estaño.

“Las reparaciones serían completadas dentro de entre 9 y 12 meses. Como resultado, la unidad Pitinga operará con una capacidad equivalente al 67 por ciento de su capacidad durante este periodo de tiempo”, precisó la minera en un comunicado.

Minsur, la única productora peruana de estaño, opera en el país andino la mina San Rafael ubicada en la región sureña de Puno.

Como parte de un plan de expansión y diversificación, Minsur también opera la mina de oro Pucamarca, en la región sureña de Tacna cerca de la frontera con Chile, y busca poner en marcha el proyecto de cobre Minas Justa, en la región de Ica, al sur de Lima.

Perú es el tercer productor mundial de estaño con el equivalente al 8 por ciento del suministro mundial.